

RESUMEN ACUERDOS ADOPTADOS EN LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE COOPERACIÓN

FECHA: 3 de octubre de 2017

INICIO: 9:30 h

FINALIZACIÓN: 11:20 h

Asistentes:

Presidencia: Neus Fábregas, Regidora de Cooperació al Desenvolupament i Migració.

Vocal representante CVONGD

CVONGD	Enrique Asensi Martín
--------	-----------------------

Cuatro vocales ONGD:

ENTRECULTURAS - FE Y ALEGRÍA	Cecilia Beatriz Villarroel Romero
MANOS UNIDAS	Ángel Marín Aparicio
PSICÓLOGOS SIN FRONTERAS	Jose M ^a Toribio Sahuquillo

Representantes Universidades Públicas:

UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA	Llanos Gómez Torres
-------------------------------------	---------------------

Representantes de Sindicatos del Pleno:

UGT	Marisa Baena Martínez
CCOO	Otilia Margarit Ortola

Secretaría

Jefe de Sección de Inmigración, Convivencia y Cooperación – Marcelino Mañas

Director Programa Cooperación al Desarrollo - Pere Climent

Técnica Programa de Cooperación al Desarrollo – Cristina Salavert

Técnica Programa de Cooperación al Desarrollo – Laia Muns

Ausencias: Se excusa la no asistencia de los representantes de:

Asamblea de Cooperación por la Paz

Farmamundi

Universitat de València

Se inicia la sesión con la presentación por parte de la Presidencia de la Comisión Permanente y existiendo quórum se procede a continuar la reunión siguiendo el orden del día previsto.

Aprobación del acta de la sesión anterior.

Se da por aprobada el acta de la sesión anterior.

Información sobre el estado de la Convocatoria de Cooperación Internacional para el Desarrollo y de Educación para el Desarrollo y la Ciudadanía Global 2017.

Se informa de que las convocatorias se encuentran en fase de evaluación *ex_ante* y se recuerda que la entidad contratada para efectuarla es Afers (Ribereta Verda).

Se informa del número de entidades presentadas a cada convocatoria y el número a las que se les ha requerido documentación.

Convocatoria Cooperación Internacional al Desarrollo

Presentadas: 49

Se les ha requerido documentación: 34

Excluidas: 8

Convocatoria Educación para el Desarrollo y la Ciudadanía Global

Modalidad Educación para el Desarrollo

Presentadas: 29

Se les ha requerido documentación: 17

Excluidas: 2

Modalidad Sensibilización

Presentadas: 5

Se les ha requerido documentación: 3

Excluidas: 0

Se informa de la fecha límite que tiene la evaluadora para entregar el informe de evaluación de las convocatorias (25 octubre), así como el proceso de tramitación que tienen que seguir los expedientes para llegar a la resolución de las convocatorias.

Información del programa del Ágora 2017.

Se expone que el objeto de estas Jornadas es crear un espacio para el debate y la reflexión con los actores del desarrollo, en el ámbito municipal. Se describe así mismo la estructura de la programación de este encuentro que girará en torno a 4 mesas temáticas. Estas jornadas tendrán lugar en los aularios de la Universitat de Valencia los días 9 y 10 de noviembre.

Se informa de la convocatoria de las Comisiones de Trabajo del Consejo de Cooperación, en las que se presentará este programa y en las que se abrirá un espacio de debate para que se puedan proponer contenidos temáticos para cada mesa, que nos permitan centrar el debate y la reflexión para este encuentro de actores de la cooperación en al ámbito municipal y obtener mejores resultados.

Mesa 1: Los instrumentos para la Cooperación al Desarrollo de la administración municipal

Se informa a la Comisión de la propuesta con respecto a los ponentes y la dinámica a seguir para el desarrollo de esta mesa de trabajo.

Mesa 2: La Educación para el Desarrollo y para la Ciudadanía Global

Dinamizada por el Instituto Ingenio, encargado de realizar el diagnóstico de Educación para el Desarrollo. Se invitará a los agentes que van a realizar este diagnóstico:

Concejalía de Juventud
Concejalía de Personas Mayores
Universidades Populares
Bibliotecas

Mesa 3: La Acción Humanitaria y de Emergencia

Elaboración del documento que ha de regir la convocatoria de Acción Humanitaria para el ejercicio 2018, partiendo de la propuesta realizada por la Sección de Cooperación.

Mesa 4: Los Derechos Humanos y el papel de las administraciones locales para su defensa

Vinculado al proyecto municipal “Valencia Ciutat Refugi” y que contará con la participación de las organizaciones implicadas en esta iniciativa.

Información del Plan Municipal de Cooperación 2018-2022.

Se informa del número de consultoras invitadas y el número de propuestas presentadas.

Como el expediente está pendiente de resolución, no se puede comunicar todavía la consultora que realizará el Plan Municipal de Cooperación.

Sí se informa que se ejecutará en dos fases:

- 1.- Diagnóstico previo sobre la cooperación municipal a presentar a finales de noviembre de 2017
- 2.- Diseño y redacción del borrador del Plan, que deberá estar entregado a finales de abril de 2018, para que pueda ser presentado al Consejo con objeto de que se realicen las enmiendas y se defina el texto definitivo, que deberá ser enviado para su aprobación por el Pleno Municipal antes del verano de 2018.

Información proyecto expositivo del Café.

La idea surgió tras la experiencia de cooperación técnica con el Municipio de Manizales (Colombia) en el año 2013. En ese momento surgió la propuesta de realizar dos exposiciones sobre el café, una en el Museo de Ciencias naturales y otra en el Museo de Historia de Valencia. Durante 2016, se estuvo trabajando en estas exposiciones y se financiaron los proyectos de diseño de ambas exposiciones y los artículos que se incorporarán al catálogo de las exposiciones. La exposición que prevemos inaugurar el 24 de noviembre próximo, es la que se realiza en el Museo de Ciencias Naturales y coincidirá con la presencia de la delegación del municipio de Manizales en la ciudad de Valencia, municipio que colabora en ambos proyectos expositivos.

La Concejalía de Cultura participa en la exposición del café, realizando los catálogos de la exposición y la Concejalía de Cooperación al Desarrollo y Migración financiará la producción y montaje del diseño expositivo.

Información sobre la financiación de proyectos de Acción Humanitaria y Emergencia en este ejercicio y estado de su tramitación.

Se informa de los proyectos subvencionados y de los problemas en los trámites administrativos que ralentizan la aprobación de estos expedientes. También se adelanta información sobre los dos proyectos que esta previsto financiar con el resto del presupuesto consignado para temas de emergencia.

Se explica que en la Jornada del Àgora 2017 hay prevista una mesa temática sobre Acción Humanitaria, en la que debe reflexionarse sobre los instrumentos para gestionar esta ayuda. Así mismo, éste será el objeto del grupo de trabajo que sobre acción humanitaria esta previsto que se cree en el Consejo.

Información sobre la convocatoria de las Comisiones de Trabajo del Consejo y la temática a tratar en cada una de éstas.

Se informa de las convocatorias de las Comisiones de Trabajo del Consejo para los próximos días 5 y 6 de octubre.

Se plantea la propuesta para la creación del grupo de trabajo sobre acción humanitaria. En un principio, estaba prevista su creación como un grupo dentro de la Comisión de Criterios y Prioridades, pero para dar cabida a todas las ONGD interesadas en este tema, se propone informar a todas las entidades e instituciones representadas en el pleno del Consejo, para que un breve plazo de tiempo manifiesten su decisión de participar y posteriormente convocarles a una primera sesión de trabajo.

Se adopta el acuerdo de posibilitar a todas las entidades del Pleno su participación en el grupo de trabajo específico de Acción Humanitaria.

Información del programa de trabajo con las Delegaciones Municipales de Cartagena de Indias y Manizales que visitan próximamente nuestra ciudad, dentro del marco de los acuerdos de cooperación técnica firmados con estas dos ciudades.

Se explican los dos programas de pasantías y se invita a las ONGD's del municipio a participar en un espacio de encuentro con los técnicos de las delegaciones municipales que nos visitaran próximamente.

Propuesta de incorporación de nuevas entidades al Consejo de Cooperación.

Se aprueba la incorporación de UNICEF. Queda pendiente realizar la consulta al secretario sobre la posibilidad de hacer pública la documentación presentada por la ONGD a todas las entidades del Pleno del Consejo antes de su aprobación.

Se solicita a la Comisión que, aunque la incorporación definitiva de UNICEF debe ser ratificada por el Pleno del Consejo, y puesto que se trata de una entidad que realiza actuaciones en materia de Acción Humanitaria, ésta pueda ser invitada al grupo de trabajo que se creará sobre esta materia en breve. La Comisión Permanente autoriza a que se haga la invitación a esta entidad.

Ruegos y preguntas.

1- Canal Bussi: Se explica el contrato que se suscribirá para 2018 con esta empresa y que incluye 12 campañas y 52 noticias semanales. Se propone que desde la Comisión de Educación para el Desarrollo, puedan trabajarse las estrategias de comunicación más adecuadas con el objetivo de generar una conciencia crítica por parte de la ciudadanía en temas de desarrollo.

Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión a las 11:20 horas.